

\"Rugbytag\" einmal anders!

Geschrieben von nina corda - 06.05.2010 12:42

Auch so kann man Schuelern Rugby naeher bringen:

http://www.nwzonline.de/index_regionalausgaben_kreis_wesermarsch_brake_artikel.php?id=2328235&

"Klare Regeln: Schlagen und Kratzen verboten

Schule Gymnasium Brake veranstaltet "Rugbytag" Hartes Spiel mit Spaß

CDE

BRAKE - Es hatte schon etwas Skurries, was sich am Dienstag im BBZ-Stadion abspielte. 278 Kinder rannten hintereinander her, rissen aneinander und warfen sich zu Boden. Mit Gewalt hatte das alles aber nichts zu tun. Im Mittelpunkt stand natürlich ein einförmiger Ball: Das Gymnasium Brake hatte seinen ersten "Rugbytag".

Ich fand es schade, dass Rugby im Sportunterricht immer links liegen bleibt, erklärt Sportlehrer Hendrik Hermann. Hermann, der selbst Rugby spielt, konnte Trainer und Spieler seiner Mannschaft fair den Aktionstag gewinnen. "Wir wollen den Schülern zeigen, dass Rugby keine wilde Schlägerei ist.", sagt er.

Davon kann tatsächlich keine Rede sein, die Regeln sind klar: Schlagen und Kratzen sind verboten. Der Gegner darf nur mit beiden Armen zu Boden gerissen werden. Der Ball wird mit dem Fuß nach vorne gekickt, mit der Hand darf er nur zurückgeworfen werden.

Und die Schüler der fünf bis neunten Klassen des Gymnasiums bekommen an diesem Vormittag einen ersten Eindruck von der Sportart, die 2016 olympisch wird.

In Kleingruppen wird da zum Beispiel trainiert, wie ein ordentliches "Tackle" auszusehen hat. Dafür werfen sich die Schüler in die gepolsterten "Tackle Shields". Ein Riesenspaß. Selbst für die zarter besaiteten Mädchen wie Merle Kolmer (11): "Das macht richtig Laune." Da kann man seine ganze Wut rauslassen."

wer hats erfunden? spielerInnen und trainer von union60 bremen ;)

(das mit den zarter besaiteten maedchen lassen wir mal schnell unter der decke journalistischen dummschwatzes verschwinden...)

=====